

Colombia, 5 de mayo de 2021

Solicitamos a la comunidad internacional que conmine al presidente Iván Duque Márquez a abrir mecanismos de diálogo con el pueblo que hoy se manifiesta en las calles y con sectores de oposición



Como ya lo sabe el mundo, el pasado 28 de abril cientos de miles de colombianos se manifestaron de forma pacífica contra una reforma tributaria presentada por el gobierno, su partido, el Centro Democrático y los partidos que forman la coalición de gobierno. La fuerza de las manifestaciones que se mantuvieron durante 4 días obligó al presidente a retirarla. Sin embargo, cientos de miles de colombianos siguen en las calles, porque el gobierno sigue sordo a las demás peticiones del pueblo colombiano ante los efectos de la pandemia.

El principal partido de gobierno ha cerrado todas las posibilidades de diálogo con los sectores populares que están en las calles de nuestro país. En la semana de protestas han muerto casi tres decenas de compatriotas bajo las balas oficiales. Policía y ejército lo niegan, pero cientos de videos en las redes sociales así lo demuestran.

Anoche fue atacada una comisión de derechos humanos de la ONU en la ciudad de Cali por parte de la fuerza pública. La escalada de violencia por parte del Estado colombiano no cesa. Por eso, hacemos un llamado urgente a la comunidad internacional, a los sindicatos hermanos, a las federaciones sindicales internacionales, a la Corte Penal Internacional y a todos los organismos internacionales de defensa de los Derechos Humanos, que pidan se les permita hacer presencia en nuestro territorio para ser veedores de lo que está pasando.

Igualmente, solicitamos que estos organismos inicien una gran campaña internacional que conmine al presidente Iván Duque a que se sienta con el pueblo y con los sectores de oposición para llegar a acuerdos y parar de una vez la violencia que han desatado contra las manifestaciones libres y democráticas, ya que el presidente Iván Duque Márquez solo escucha a sus aliados de gobierno.

Luz Marina Díaz
Presidenta JDN



presidencia@uniontrabajadoresdecomercio.com